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次に、５点目です。 

 新駅設置は加賀笠間駅周辺とのことを聞き及んでいますが、その場合、新駅設置に

伴い、笠間中学の移転が大きな案件になろうかと思われます。この点に関してはどの

ような構想をお持ちなのか、移転新築に伴う新しい校舍のイメージなど、教育の質を

向上させる１つの好機でもあり、市長御自身がお考えになっている計画の一端をお示

し願えれば幸いです。 


